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Владислав Шапша награ-
дил лучших калужан за заслу-
ги перед страной и регионом.
В их числе учителя, предпри-
ниматели, госслужащие, со-
трудники МВД, медики.

Нагрудный знак «Заслужен-
ный работник здравоохране-
ния Калужской области» вручен
врачу-хирургу Спас-Деменской
участковой больницы Сергею
Васильевичу ЧЕЧЕ, который за
годы работы доказал высокий
профессионализм, верность
своему делу. У него за спиной по-
чти три десятка лет в профессии,
которые сотканы из непростых
будней.

В 1992 году Сергей Василье-
вич окончил Смоленский госу-
дарственный медицинский ин-
ститут по специальности «Ле-
чебное дело». Прошел интерна-
туру по специальности «Хирур-
гия»на базе Калужской област-
ной больницы. Вся его трудовая
деятельность, начиная с 1994
года, связана со здравоохране-
нием в больнице Спас-Демен-
ского района. Он всецело пре-
дан своей профессии.

Начинал работать с опытным
хирургом Сергеем Алексееви-
чем Василенко, многому у него
научился. Спустя несколько лет
стал заведующим хирургичес-
ким отделением. Зарекомендо-
вал себя как квалифицирован-
ный врач, имеющий высокое
чувство ответственности за по-
рученное дело. Имеет высшую
квалификационную категорию
по специальности «Хирургия».

Благодаря своим деловым и
моральным качествам, актив-
ной жизненной позиции
пользуется заслуженным авто-
ритетом и уважением в коллек-
тиве и у пациентов как местных,
так и иногородних.

- Хирург от Бога, руки у него
золотые, ему цены нет, - так
говорят о докторе его пациенты.

Поздравляем!

Облегчает  боль,   дарит  надежду,
нередко  спасает  жизнь

- Грамотно определяет так-
тику ведения больного в соот-
ветствии с установленными
стандартами и требования-
ми. Намечает план обследова-
ния больного, уточняет объем
и рациональные методы  об-
следования пациента с целью
получения в минимально ко-
роткие сроки полной и досто-

верной диагностики, - так ха-
рактеризует его руководство
больницы.

Рабочий день Сергея Василь-
евича начинается в семь утра и
не ограничивается временными
рамками. Его могут вызвать к
больному в любое время дня и
ночи для оказания экстренной и

неотложной хирургической помо-
щи, и он никогда никому не отка-
зывает, как в поликлинике, так и
в стационаре. В самые трудные
минуты приходит на помощь лю-
дям, свято следуя клятве Гиппок-
рата. Ему присущи доброта, ми-
лосердие, сострадание.

Все эти годы вместе с С.В.
Чечей трудится хирургическая

медсестра Валентина Василь-
евна Шеченкова. Она безуко-
ризненно владеет всеми мани-
пуляциями, терпима, внима-
тельна, доброжелательна, име-
ет искреннее желание помочь
больному.

Конечно, кризис в российском
здравоохранении, оптимизация

отрасли, сокращение коечного
фонда больно ударили по ме-
дицине, особенно ее первично-
му звену. Однако хирург С.В.
Чеча с золотыми руками и доб-
рым сердцем по-прежнему
добросовестно относится к сво-
им обязанностям, постоянно
повышает уровень знаний, на
практике использует современ-

ные достижения медицины.
Одним словом - честно выпол-
няет долг.

Поздравляем нашего уважа-
емого доктора с заслуженной
наградой!

Марина ДАНИЛЬЧЕНКОВА.
Фото из архива редакции.

Официально

Медицинским
учреждениям

области передано
еще 13

автомобилей
Губернатор области Владислав

Шапша в режиме видеоконферен-
цсвязи провел заседание рабочей
группы регионального штаба по
предупреждению завоза и распро-
странения новой коронавирусной
инфекции.

По оперативной информации ми-
нистерства здравоохранения реги-
она и Управления Роспотребнадзо-
ра по Калужской области, за после-
дние сутки число подтвержденных
случаев зараженных коронавирусом
на территории региона увеличилось
на 138 и достигло 13073. Выздоро-
вели с начала пандемии 9875 чело-
век, из них за сутки - 91. В настоя-
щее время на лечении в больницах
находятся 1680 пациентов, в том
числе на инвазивной ИВЛ - 13, на
неинвазивной ИВЛ - 41, на кисло-
родной поддержке - 982.

Свободный коечный фонд состав-
ляет 456 коек (21,4 %). Всего в ме-
дицинских организациях области
функционирует 2138 инфекционных
коек, за этот день развернуто еще
42 койки.

Охват тестированием составил
234,6 на сто тысяч населения, про-
ведено 255 тысяч 793 лабораторных
исследования на коронавирус.

По информации генерального ди-
ректора государственного предпри-
ятия области «Калугафармация»
Виктора Афонина, в аптечные сети
региона поставка антибиотиков для
амбулаторного лечения пациентов с
вирусными заболеваниями и наибо-
лее назначаемых противовирусных
препаратов продолжится в течение
этой недели. В настоящее время ап-
теки области необходимыми лекар-
ствами обеспечены.

«Очень важно, чтобы мы не ока-
зались в ситуации, когда лекарств по
какой-то причине не будет. Всегда
надо смотреть наперед, с учетом
спроса», - отметил Владислав Шапша.

Заместитель губернатора Констан-
тин Горобцов доложил о том, как вы-
полняется поручение главы области
по обеспечению автотранспортом ме-
дицинских организаций и врачей для
доставки к пациентам. Для этих це-
лей предпринимателями региона уже
выделено 13 автомобилей с водите-
лями, из них в Клиническую больни-
цу №8 ФМБА России города Обнин-
ска направлено три машины, в Ма-
лоярославецкую Центральную рай-
онную больницу - два автомобиля.
Восемь транспортных средств рас-
пределено между медицинскими
организациями Калуги.

Руководитель региона поблагода-
рил предпринимателей за оказан-
ную помощь и подчеркнул: «Это
хороший пример взаимодействия
власти, бизнеса и общества. Та от-
ветственность, с которой люди по-
дошли к решению этой проблемы,
говорит о том, что чувство сопри-
частности не утеряно».

Министерство
 внутренней политики

и массовых коммуникаций
Калужской области.

Информация доступна на сай-
те областной администрации:
www.admoblkaluga.ru.
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Отвечая на вопросы журнали-
стов, Анатолий Артамонов рас-
сказал о работе, которая ведет-
ся Советом Федерации над
проектом федерального бюд-
жета на 2021 год и плановый
период 2022 и 2023 годов.

- Перед первым чтением
бюджета проделана колос-
сальная работа, споров и об-
суждений было очень много.
Есть вопросы, которые под-
нимает Совет Федерации,
на их решение необходимо вы-
делить средства из феде-
рального бюджета. К приме-
ру, нужно решать проблему
цифрового неравенства.
Планирую выйти с поправкой
о ежегодном выделении 5,7
млрд. рублей на то, чтобы
решить вопрос цифрового
неравенства на тех терри-
ториях, где нет доступнос-
ти к сетям интернета. Я пе-
реговорил с министром фи-
нансов, и мы договорились,
что нужные средства будут
изысканы и проблема решит-
ся, - отметил сенатор.
Среди других направлений,

требующих дополнительного
финансирования, парламента-
рий назвал переселение жите-
лей из районов строительства
БАМа, решение вопросов по
ветхому и аварийному жилью.
Также шла речь о необходимо-
сти увеличения общего объема
субвенций, предоставляемых из
федерального бюджета бюдже-
там регионов на осуществление
переданных полномочий в об-
ласти лесных отношений, о ме-
рах поддержки малого и сред-
него бизнеса.

- Государством предприня-
та беспрецедентная под-
держка малого и среднего
бизнеса. Президент своим
решением частично уже снял
проблему  выплаты «серых»
зарплат. Те предприятия
малого и среднего бизнеса,
которые будут выплачивать
заработную плату не ниже
прожиточного минимума по
региону, станут вполовину
меньше платить социальные
налоги, чем сегодня. А это как
раз самая большая налоговая
нагрузка - было 30 %, теперь
- 15%. Кроме того, в ближай-
шее время  планирую высту-
пить с предложением, чтобы
учитывался не один МРОТ, а
два МРОТа. От этого выиг-
рают все - и работники, и
предприятия, и бюджеты,
куда будет поступать НДФЛ
с этих зарплат, - подчеркнул
сенатор.
Также он затронул вопрос про-

верок предпринимателей со
стороны контролирующих орга-
нов, сравнив их с улицей с двух-
сторонним движением. Не нуж-
но сразу выписывать штрафы,
если есть нарушения. Обнару-
жили недочеты, сделали заме-
чание и дали срок на их устра-
нение. После этого надо про-
контролировать исполнение и в
случае, если предприниматель
не исправил недочеты, тогда
штрафовать.

На пресс-конференции также
задали вопрос о поддержке ре-
гионов со стороны государства.

- Из-за снижения налоговой
базы в бюджете Калужской
области в этом году поступ-
ления от налога на прибыль
снизились на 1,8 млрд. руб-
лей. При этом бюджет нашей
области пострадал в мень-
шей степени - у других реги-
онов ситуация намного хуже.
На ликвидацию этого пробе-
ла по инициативе президен-
та страны выделено 300
млрд. рублей; 200 млрд. уже

Актуально

Анатолий Артамонов рассказал об особенностях формирования
федерального бюджета и ответил на вопросы журналистов

В Калуге состоялась совместная пресс-конференция председателя комитета Совета Федерации  по бюджету и финансовым
рынкам Анатолия Артамонова и депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Геннадия Скляра

распределены по регионам,
100 млрд. субъекты скоро по-
лучат. Кроме того, регионам
целевым образом выделено
100 млрд. рублей на борьбу с
пандемией, - сказал сенатор.
- Наша область участвует
во всех национальных проек-
тах, в том числе проекте
«Образование». Считаю пра-
вильным, что дети младше-
го звена обеспечены бес-
платным горячим питанием.
Верное решение, что это ка-
сается всех детей. Вопрос
питания школьников нахо-
дится у нас на постоянном
контроле.
Парламентарий затронул

тему поощрения тех регионов,
которые становятся самодос-
таточными. Он рассказал о сво-
ем предложении, которое было
направлено в проект Единого
плана по достижению нацио-
нальных целей развития Россий-
ской Федерации на период до
2024 года и на плановый пери-
од до 2030 года. Для обеспече-
ния большей заинтересованно-
сти регионов в развитии эконо-
мики при формировании нало-
гово-бюджетной политики сена-
тор предложил ввести практику
поощрения тех регионов, кото-
рые достигают лучших показате-
лей  в социально-экономичес-
ком развитии, но при этом лиша-
ются финансовой помощи из фе-
дерального  бюджета. Анатолий
Артамонов считает необходи-
мым рассмотреть вопрос об ус-
тановлении для регионов с уров-
нем бюджетной обеспеченнос-
ти выше одного переходного пе-
риода и не исключать их из чис-
ла получателей софинансирова-
ния из федерального бюджета.
Нашему региону потребовалось
пятнадцать лет для того, чтобы
стать регионом-донором.

- Президент в двух своих по-
сланиях Федеральному Со-

бранию говорил о том, что
не надо наказывать регионы
за их стремление к самодос-
таточности. А на практике
пока получается наоборот.
Мы обязательно добьемся
того, чтобы решить этот
вопрос, - пообещал сенатор.
Среди других предложений,

внесенных в проект единого
плана по достижению нацио-
нальных целей - принятие сис-
темных мер, способствующих
решению вопроса обеспечения
жилыми помещениями детей-
сирот, оставшихся без попече-
ния родителей, вопрос несни-
жения финансирования нацио-
нального проекта «Безопасные
и качественные автомобильные
дороги» и другие. Они будут об-

суждаться в ноябре в первом
чтении.

Речь также шла о законопро-
екте, касающемся молодежной
политики. Этот совместный про-
ект Совета Федерации и Госу-
дарственной Думы направлен
на поддержку молодежи, созда-
ние рабочих мест, помощь мо-
лодым семьям.

В рамках пресс-конференции
Анатолий Артамонов также рас-
сказал о появлении механизма
предоставления «горизонталь-
ных» бюджетных кредитов меж-
ду муниципальными образова-
ниями. Благодаря изменениям,
внесенным в Бюджетный кодекс
РФ, предусматривается возмож-
ность предоставления в 2020
году из бюджета одного муници-
пального образования бюджету
другого, входящих в состав одно-
го региона РФ, бюджетного кре-
дита на срок до трех лет.

- Наша страна молодая в
плане рыночной экономики.
Зачастую принимали законы,
противоречащие один друго-
му. Сейчас все приводим в нор-
му, - резюмировал сенатор. - Я
не знал, что в Совете Феде-
рации мне поручат  сложный
участок работы, связанный с
бюджетом и финансовыми
рынками, хотя всегда серьез-
но занимался бюджетом. Ухо-
дя на другую работу, я оста-
вил в бюджете области 9
млрд. рублей неизрасходован-
ных средств. Они пригоди-

лись в борьбе с коронавиру-
сом. К деньгам нужно отно-
ситься рачительно.
Речь также шла о наличии в

аптеках необходимых ле-
карств. Введение системы мар-
кировки повлияло на наличие в
аптеках дешевых лекарственных
средств.

- Система маркировки уда-
рила по наличию дешевых ле-
карств. Одно дело нанести
штрихкод на упаковку, кото-
рая стоит 600 рублей, другое
дело нанести его на упаков-
ку стоимостью 6 рублей -
сама маркировка выйдет до-
роже лекарства. Здесь надо
разобраться, и для жизненно
важных, но дешевых лекар-
ственных средств может
быть надо предусмотреть
субсидию на их маркировку. Си-
туация будет исправлена,
сейчас эта деятельность
приостановлена. Регионы
тоже должны этим занимать-
ся. Началась паника из-за от-
сутствия некоторых ле-
карств, ее надо остановить.
У нас в регионе на террито-
рии каждого муниципалите-
та есть государственная ап-
тека «Калугафармация». Это
дает возможность почти бес-
перебойного обеспечения ле-
карствами. Коронавирус выс-
ветил многие проблемы. Раду-
ет, что уже появились лекар-
ства, которые позволяют с
ним бороться, - сказал Анато-
лий Артамонов.
Участники видеоконферен-

ции также задали вопрос по
бездомным животным. Люди
страдают от их агрессивного по-
ведения.

- Это действительно боль-
шая опасность. Бездомные,
голодные животные бегают
стаями и случается, напада-
ют на людей, - согласился А.Д.
Артамонов. - Дачники приезжа-
ют на лето в деревню, заво-
дят собаку, кошку, потом уез-
жают, а животных бросают.
Следует усилить жесточай-
шую ответственность к та-
ким хозяевам. Считаю, у каж-
дого животного должен быть
чип, чтобы по нему можно
было установить хозяина.
Если нет чипа, дать срок,
чтобы сделали, а не сделают
- наказывать, вплоть до уго-
ловной ответственности.
Появился даже такой тене-
вой бизнес: приезжают, от-
лавливают бездомных собак,
получают деньги, а в другом
месте отпускают. Эту про-
блему  надо решать. Считай-
те, что мы взяли ее как до-
машнее задание.
Сенатор также ответил на воп-

рос журналистов, какие объек-
ты, строительство которых на-
чалось во время его работы гу-
бернатором Калужской облас-
ти, вызывают у него наиболь-
шее беспокойство. Речь шла о

строительстве северного обхо-
да Калуги, Дворца спорта, вто-
рой очереди Государственного
музея истории космонавтики
им. К.Э. Циолковского и кампу-
са Калужского филиала МГТУ
им. Н.Э. Баумана.

- Я вижу, что Владислав Ва-
лерьевич Шапша работает
эффективно, конкретно и
четко, поэтому я уверен, что
все стройки будут успешно
завершены. Моя задача - под-
страховать, чтобы было вы-
делено дополнительное фи-
нансирование из федераль-
ного бюджета туда, где это
необходимо, - ответил Анато-
лий Артамонов.

Также был озвучен вопрос о
развитии патриотизма и воз-
можности создания в Жукове во-
енно-патриотического центра.

- Патриотизм - это же не
только про войну. Одной
только агитацией мы не
обойдемся. Нужно создать
такие условия, чтобы людям
хотелось жить в том месте,
где они родились. Это и бу-
дет патриотизм. И тогда в
случае чего люди встанут на
защиту своей Родины. Необ-
ходимо, чтобы школы давали
качественное образование,
чтобы больницы работали
так, как полагается, и вся
медицинская помощь оказыва-
лась качественно. И тогда у
нас у всех будет патрио-
тизм. Мы все эти годы к это-
му шли - создавали рабочие
места, строили дороги, дела-
ли область более красивой.
Каждый из нас должен делать
что-то полезное на своей
земле, чтобы она станови-
лась благоустроенной, ком-
фортной, - сказал сенатор.
В завершении мероприятия

гости ответили на вопрос о тор-
жествах, запланированных в
рамках проекта «Калуга - Ново-
годняя столица России 2021».

- Я видел программу, она ин-
тересная, насыщенная, уве-
рен, что все получится, - ска-
зал Анатолий Артамонов. -
Вместе с Геннадием Скляром
он призвал жителей Калуги
принять непосредственно
участие в подготовке к праз-
днику: поделиться идеями,
деньгами, что-то сделать
своими руками, чтобы празд-
ник получился красивым.

Марина СЕРГЕЕВА.

Приоритетным направ-
лением в бюджетной полити-
ке останется содействие по-
вышению рождаемости. С 1
января следующего года сумма
маткапитала увеличится по-
чти на 23 тысячи рублей и со-
ставит 639 тысяч рублей. Сум-
ма выплат при рождении пер-
вого ребенка вырастет до 484
тысяч рублей - более чем на 17
тысяч рублей. Продолжится
программа создания новых
мест в дошкольных учрежде-
ниях для детей до трех лет, в
2021 году на нее предусмотре-
но 33,8 млрд. рублей.

Внимание также будет
уделено лечению и реабилита-
ции детей с редкими орфанны-
ми заболеваниями - на эти
цели будет направлено поряд-
ка 60 млрд. рублей. Эти сред-
ства будут получены от введе-
ния прогрессивной шкалы подо-
ходного налога.

Совет Федерации продол-
жит контролировать ситуа-
цию с обеспечением горячим
питанием детей в школах. С
этого года все регионы могут
получать финансирование на
эти цели в соответствии с
представленными расчетами.

Нашему региону потребовалось пятнадцать лет
для того, чтобы стать регионом-донором.
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Выбор - сложное дело, мно-
гие люди избегают его потому,
что не могут с этим справить-
ся. А жизнь не на своем месте
и не в своей роли - одна из худ-
ших бед, на которые мы себя
обрекаем. Что же такое выбор
профессии? Дороги, которые
нас выбирают, или поиски
себя. Некоторые понимают это
как поиски полезных ископае-
мых. Надо мол далеко ехать,
многое перепробовать. А ведь
очень часто судьба сама дает
человеку шанс. И вовсе не
надо уезжать за тридевять зе-
мель от родных мест, чтобы
доказать, на что ты способен.
Рыба не выпрыгивает на берег,
и пчела не летит в город за
медом…

Елена Игнашкина (в девиче-
стве Базылева), закончив шко-
лу в селе Павлиново Спас-Де-
менского района, поехала
учиться с подругой Татьяной в
Смоленское  училище, где по-
лучила профессию  пекаря-кон-
дитера. Мастер производствен-
ного обучения, видя, что девуш-
ки выпускаются толковые, серь-
езные, посоветовала им  про-
должить учебу в Московском
университете технологии и уп-
равления. Его филиал находит-
ся в Смоленске. Они так и сде-
лали. После окончания универ-
ситета получили  профессию
инженера-технолога кондитер-
ских изделий. Практику пости-
гали в Спас-Деменске в не-
большом цехе по изготовлению
тортов.  Так началась их трудо-
вая жизнь. По выходным под-
руги ездили в деревню к роди-
телям не только отдыхать, но и
трудиться. Помогали управ-
ляться на подворье, в огороде,
цветнике. Общение с природой,
луговыми  травами и цветами
давали заряд бодрости и хоро-
шего настроения для дальней-
шей работы.

После декретного отпуска
Елену назначили технологом
на предприятие, где выпекали
не только торты, а и хлеб.

- Работа была нелегкая, ее
любить надо, без души
нельзя, ведь хлеб равнодушия
не выносит. Чтобы он стал
пышным и вкусным,  нужно
отдать тепло своих рук, -
рассуждает Елена, вспоминая
работу на хлебокомбинате.

Молодо - не зелено

Позвала малая родина

Поступить в институт или на работу, которая
приносит определенное удовлетворение,
еще не значит найти свое место в жизни.
Зачастую молодые люди делают выбор,
руководствуясь понятием «модная профессия».
Однако мода - дело ненадежное и часто
проходит быстрее, чем успеваешь достигнуть
определенных успехов.

И она старалась, прислуши-
валась к советам наставни-
ков, запоминала. Если что-то
не понимала, не стеснялась
переспросить, записать. А в
это время развивалось произ-
водство печенья на  ООО
«Диал-К».  Елену перевели
туда, но что-то не заладилось
у молодого специалиста, ре-
шила уволиться. Мудрый руко-
водитель - генеральный ди-
ректор Олег Николаевич Нови-
ков, который хорошо разбира-
ется в людях, знал, что она
обязательно вернется. И вер-
нулась. Пошла в тестомесы,
не побоялась тяжелой рабо-
ты, выдержала все нагрузки. А
когда открыли новый цех по
производству овсяного пече-
нья и хлебцов, ее назначили
технологом. Этому предше-
ствовала стажировка в Швей-
царии, так как цех работает на
швейцарском оборудовании.

 Кондитерская фабрика
«Хлебный Спас» регуляр-
но представляет свою
продукцию на отече-
ственных и европейских
выставках, а также изу-
чает лучший иностран-
ный опыт.

Продукция компании
через крупные торговые
сети представлена во
многих городах России,
экспортируется в не-
сколько стран, причем
не только ближнего зару-
бежья, а и в Израиль, и
даже в Китай.

- На нашем предприятии
заботятся о кадровом по-
тенциале, - поделилась Еле-
на Анатольевна. - Сотрудни-
ки регулярно проходят пере-
аттестацию, их квалифика-
ция  не уступает специали-
стам лучших столичных
фабрик. Созданы комфорт-
ные условия труда: есть
столовая, современные ду-
шевые и туалетные комна-
ты, прачечная, чтобы содер-
жать  в идеальной чистоте
спецодежду.
А еще Елена призналась,

что ей везет на хороших лю-
дей, которые ее учили, настав-
ляли и делают это до сих пор.
Одна из них - главный техно-
лог Татьяна Васильевна

Шлыкова. Она в совершенстве
знает весь технологический про-
цесс, имеет большой опыт рабо-
ты с первых дней открытия пред-
приятия. Следит за совершен-
ствованием производства, авто-
матизацией трудовых процессов,
повышением уровня культуры
производства.

Рано утром, когда многие еще
только просыпаются или дос-
матривают последние сны,
Елена спешит на фабрику. Она
встречает ее устоявшимся аро-
матом печенья и хлебцов. Что-
бы продукция, выпускаемая
под торговой маркой «Хлеб-
ный Спас», была качественной
и вкусной, полезной и любимой
покупателями, сменный техно-
лог следит за сырьем и ингре-
диентами, соблюдением тех-
нологии приготовления,  за
оборудованием, чистотой и по-
рядком. Специалист своего
дела, умелый организатор, она

задает тон, создает атмосфе-
ру. Рабочая сноровка, приоб-
ретенный опыт, ответствен-
ность за порученное дело по-
могают ей в этом. И не случай-
но ее труд не остался незаме-
ченным. За умелое руководство
коллективом, большой вклад в
со циально -эк он ом иче ск ое
развитие района и личные тру-
довые успехи Елена Анатоль-
евна Игнашкина награждена
Почетной грамотой админист-
рации МР «Спас-Деменский
район».

-  Выпуск качественной
продукции по лучшим евро-
пейским рецептам - дело
коллективное.  В нашем
цехе трудятся тридцать
человек, каждый вносит ве-
сомый вклад в общее дело и
может рассчитывать на
совет и поддержку, -  под-
черкнула технолог. - У нас ус-
тановлена итальянская ли-
ния Polin, на ней выпускаем
овсяное печенье разных ви-
дов, и швейцарская Rondo
для изготовления хлебцов в
ассортименте.  Большая
часть процессов автома-
тизирована.
… Говорят, повара не любят

готовить дома, так как  устают

от готовки на работе. Елена, на-
оборот, часто радует семью
своими кулинарными изделия-
ми. Проснется пораньше, за-
месит тесто, включит духовку.
Аромат по всей квартире. Гово-
рит, что таким образом она от-
дыхает. Душой.

Марина ФЕТИСОВА.
Фото автора.

РЕШЕНИЕ
Городской Думы

городского поселения
«Город Спас-Деменск»

от 12 ноября 2020 года          №  16

О назначении
кандидата

на должность Главы
администрации
(исполнительно-

распорядительный
орган) городского

поселения
«Город Спас-Деменск»
Рассмотрев результаты голосова-

ния конкурсной комиссии, руковод-
ствуясь ст. 37 Федерального Закона
№ 131-ФЗ «Об общих принципах
организации местного самоуправле-
ния в Российской Федерации», Го-
родская Дума РЕШИЛА:

1. Назначить на должность Главы
администрации (исполнительно-рас-
порядительный орган) городского
поселения «Город Спас-Деменск»
Смирнова Сергея Владимировича.

2. Утвердить условия контракта
для Главы Администрации ГП «Го-
род Спас-Деменск».

3. Поручить Главе городского
поселения «Город Спас-Деменск»
Нечаеву М.Е. заключить со Смир-
новым Сергеем Владимировичем
контракт 12.11.2020 года.

4. Настоящее Решение вступает в
силу со дня его принятия и подле-
жит опубликованию в районной га-
зете «Новая жизнь».

М.Е. НЕЧАЕВ,
глава городского поселения

«Город Спас-Деменск».

Документы

Калужан
приглашают

сделать подарок
зимующим птицам
По инициативе Союза охраны

птиц России 12 ноября в нашей
стране отмечается экологичес-
кий праздник – Синичкин день.
В это время необходимо помогать
зимующим пернатым. Министер-
ство природных ресурсов и эколо-
гии области совместно с регио-
нальной Дирекцией парков
объявляет старт конкурса «Сто-
ловая для птиц».

С положением о конкурсе можно
ознакомиться на сайте министерства.
Заполнить заявку участника нужно
до 27 ноября по адресу: https://
forms.gle/4A6LNvgsuxxZ8rtX7.

Творческие работы следует на-
правлять организаторам по адре-
су: 248018, г. Калуга, ул. Заводс-
кая, 57. Дополнительную информа-
цию можно получить по телефону:
8 (4842) 71-99-55.

Все конкурсанты получат дипло-
мы. Для авторов лучших поделок
приготовлены памятные подарки.
Кормушки будут установлены на
территории памятников природы в
Калуге.

Министерство
внутренней политики

и массовых коммуникаций
Калужской области.

Информация доступна на сай-
те областной администрации:
www.admoblkaluga.ru.

Официально

Конкурс

www.admoblkaluga.ru.����������
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Окна ПВХ,
входные и межкомнатные

двери, арки.
8-920-880-90-94, Дмитрий.
8-920-891-12-18, Андрей.

Бетон, кольца,
бордюр, брусчатка,
тел. 8-980-714-32-79.

ТРЕБУЮТСЯ
НА ВАХТУ!

Бетонщики, каменщики,
 отделочники, штукатуры,

маляры,слесари мк,
разнорабочие.

Проживание, питание.
Тел. 8-912-053-66-85,

Ксения.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
ПРОДАЕТСЯ трехкомнатная

квартира по ул. Восточная, д.
6а, тел. 8-978-895-35-11, 8-910-
520-22-95.

ХХХ
СДАЕТСЯ квакртира в центре,

тел. 8-977-509-13-10.

Подписка - 2021
Уважаемые читатели!

Идет подписка на районную газету «Новая жизнь» на
1 полугодие 2021 года.

Не откладывайте ее на более поздний срок, сделайте
это сегодня.

Подписаться можно в почтовом отделении, у почталь-
она или в редакции.

Если у вас возникли вопросы
по оформлению подписки,

 позвоните  по тел. 2-17-58, 2-15-30.

Цена газеты:
на 6 месяцев - 516 руб. 18 коп.,
на 3 месяца - 258 руб. 09 коп.,

на 1 месяц - 86 руб. 03 коп.

Для участников,
ветеранов войны и инвалидов

на 6 месяцев - 439 руб. 92 коп.,
на 3 месяца - 219 руб. 96 коп.,

на 1 месяц -
73 руб. 32 коп.

Подписная цена
в редакции

(без доставки):
на 6 месяцев - 240 руб.,
на 3 месяца - 120 руб.,

на 1 месяц - 40 руб.

Внимание,  АКЦИЯ!

Окна из профиля
rehau 70 мм,

по цене  обычного окна.
Еще больше тепла,

надежности и
экономии на счетах.
Тел. 8-920-617-40-98,

8-980-511-09-05.
www.okno-ludinovo.ru.

Президент России Владимир
Путин 27.10.2020 года  подпи-
сал  Федеральный закон «О
внесении изменений в статью
2 Федерального закона «Об
особенностях исчисления посо-
бий по временной нетрудоспо-
собности и осуществления еже-
месячных денежных выплат в
связи с рождением (усыновле-
нием) первого или второго ре-
бенка», предусматривающий
продление до 1 марта 2021
года упрощенного порядка
оформления ежемесячных
выплат на первого и второго
ребенка до трех лет.

Согласно нормам данного
закона продление получения
ежемесячной выплаты из

Ежемесячная  выплата
из материнского капитала

продлевается  до весны
средств материнского (семей-
ного) капитала будет осуществ-
ляться специалистами Пенси-
онного фонда без предоставле-
ния документов (копий доку-
ментов, сведений) до 1 марта
2021 г.,  при подтверждении
гражданами согласия на про-
дление данной выплаты.

Отделение ПФР по Калужс-
кой области напоминает, что
семьям с низкими доходами, в
которых с 1 января 2018 года
родился или усыновлен второй
ребенок, Пенсионный фонд
России осуществляет ежеме-
сячную выплату из средств ма-
теринского капитала. Выплата
предоставляется до достиже-
ния ребенком возраста трех

лет. Размер выплаты равен
прожиточному минимуму ре-
бенка в регионе проживания
семьи.

Семьям, которым предостав-
ляется ежемесячная выплата
из материнского капитала, у ко-
торых срок ее получения закан-
чивается до 1 марта 2021 года,
обращаться в Пенсионный
фонд и представлять докумен-
ты, подтверждающие доход, не
требуется. ПФР  продлит дистан-
ционно. Для продолжения вып-
латы специалисты Пенсионно-
го фонда свяжутся с получате-
лями  по телефону.

Пресс-служба
отделения ПФР

по Калужской области.

Скоро водоемы будут скова-
ны льдом, притягивая наше
внимание, обещая много весе-
лых развлечений на льду. Но
иногда такие развлечения мо-
гут привести к печальным по-
следствиям, если не выпол-
нять правила поведения на во-
доемах. Лед до наступления
устойчивых морозов не прочен.
Скрепленный вечерним или
ночным холодом, он еще спо-
собен выдерживать небольшую
нагрузку, но днем, быстро на-
греваясь от просачивающейся
через него талой воды, стано-
вится слабым, хотя сохраняет
достаточную толщину Пере-
правляться по такому льду
опасно.

Для этого нужно знать:

МЧС предупреждает

Ледостав не за горами!
- безопасным является про-

зрачный лед, когда он имеет
зеленоватый или синеватый
оттенок;

- безопасный переход одно-
го пешехода возможен при
толщине льда 5 см, для двоих-
не менее 7 см, причем они дол-
жны идти на расстоянии 5-6
м друг от друга., для группы
людей - толщина льда не мень-
ше 15 см;

-  прочность льда можно
проверить с помощью пешни
или палки, двигаясь по льду,
непрерывно ударяя пешней
или палкой в одно  и то же ме-
сто, впереди и по обе сторо-
ны от себя;

- безопаснее всего переправ-
ляться по льду по уже проло-

женной и хорошо проверенной
трассе.

Чтобы не случилось с вами
беды, помните эти простые пра-
вила и предупреждайте всех, кто
нарушает их, о грозящей опас-
ности.

БУДЬТЕ  ВНИМАТЕЛЬНЫ  НА
ВОДОЕМАХ !

В случае любого чрезвычай-
ного происшествия, угрожаю-
щего жизни человека,  обра-
щайтесь в Единую службу спа-
сения  по тел. 01, 010, 112 и
спасательную службу г.Людино-
во: 6-49-51.

Инспекторский
участок г. Людиново

Центра ГИМС
ГУ МЧС России

по Калужской области.

Уважаемые  налогоплательщики!
Информируем вас о необходимости применения с 25.11.2020 года новых форм для государ-

ственной регистрации юридических лиц и индивидуальных предпринимателей в связи с вступле-
нием в силу приказа ФНС России от 31.08.2020 года № ЕД-7-14/617@ «Об утверждении форм и
требований к оформлению документов, представляемых в регистрирующий орган при государ-
ственной регистрации юридических лиц, индивидуальных предпринимателей и крестьянских (фер-
мерских) хозяйств» (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 15.09.2020
года, регистрационный номер 59872).

Начиная с 25.11.2020 года заявления (уведомления) для государственной регистрации юриди-
ческих лиц и индивидуальных предпринимателей заполняются с учетом требований, утвержден-
ных вышеуказанным приказом, и представляются (направляются) в регистрирующий (налоговый)
орган - ИФНС России по Ленинскому округу г. Калуги способами, предусмотренными пунктом 1
статьи 9 Федерального закона от 8 августа 2001 года № 129-ФЗ «О государственной регистрации
юридических лиц и индивидуальных предпринимателей»:

- непосредственное представление в регистрирующий (налоговый) орган;
- почтовым отправлением с объявленной ценностью при его пересылке и описью вложения;
- через отделения многофункционального центра предоставления государственных и му-

ниципальных услуг;
- по просьбе заявителя - через нотариуса;
- в форме электронных документов, подписанных усиленной квалифицированной электрон-

ной подписью заявителя, направленных с использованием информационно-телекоммуникаци-
онных сетей, в том числе сети Интернет, включая единый портал государственных и муни-
ципальных услуг.

Вниманию
населения!

В связи с проведением
работ будет временно пре-
кращена подача электро-
энергии:

18, 19 ноября - ул. Ци-
олковского; ул. Ленина,
д. 24-51.

Приносим извинения за
неудобства.

Администрация РЭС.
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